



ABDULLAH Y MUBARAK. El Cairo, Nov. 12 (AP-Cablefoto). El canciller de los Emiratos Arabes Unidos, Rashed Abdullah, izquierda, es recibido por el presidente de Egipto, Hosni Mubarak. Abdullah viene a comunicar la decisión de su gobierno, de reanudar relaciones diplomáticas con Egipto.

Piden a la ONU enviar una misión técnica a CA

Naciones Unidas, Nov. 12 (AP). Varios países han presentado una resolución en la segunda comisión de las Naciones Unidas en la que piden al organismo que envíe una misión técnica a Centroamérica para estudiar las prioridades económicas y sociales de la región, con el fin de poner en vigor un plan especial de ayuda a estos países.

El plan de ayuda deberá presentarse ante la Asamblea General no más tarde del 30 de abril de 1988.

La resolución también solicita a la Comunidad Internacional que amplíe su asistencia técnica, económica y financiera con las naciones centroamericanas, como una forma de estimular sus esfuerzos para

lograr la paz y el desarrollo.

Los países que apoyan la resolución aseguran que es urgente que la Comunidad Internacional contribuya, de una manera efectiva, a la paz, la cooperación y el respeto por los derechos humanos en la zona.

La propuesta se refiere también al acuerdo de Esquipulas II, firmado el 7 de agosto de 1987 en Guatemala por cinco países de la región, que señala la necesidad de adoptar acuerdos para acelerar el crecimiento económico.

El 7 de octubre, la asamblea general ya había aprobado un documento titulado "la situación en

—Pasa a la página 57—

Roban \$14 millones del segundo Banco importante, Bélgica

Gembloux, Bélgica, Nov. 12 (AP). Aprovechando el feriado del Día del Armisticio, que se observó ayer aquí, tres desconocidos atracaron el segundo banco en importancia de Bélgica, el Banco Bruxelles-Lambert de Gembloux, tomaron a siete personas como rehenes y se llevaron el contenido de 125 cajas de seguridad, según se

—Pasa a la página 37—



DE SIRIA. Amman, Jordania, Nov. 12 (AP-Cablefoto). El presidente de Siria, Hafez Assad, durante la clausura de la Reunión Cumbre de la Liga Árabe. Se revelaron resultados positivos.

Rehabilitarán en Nicaragua el pago de salario navideño

Managua, Nov. 12 (DPA). El pago del salario navideño en Nicaragua se rehabilitará a partir de este año al derogar la Asamblea Na-

—Pasa a la página 47—



BORIS YELSTIN. Sin precedencia, Nov. 12 (AP-Cablefoto). Foto reciente de Boris N. Yelstin, jefe del Partido Comunista de Moscú, que ayer fue destituido de ese cargo.

Pinochet inaugurará la Conferencia de la SIP

Santiago, Nov. 12 (UPI). El presidente Augusto Pinochet inaugurará el próximo miércoles la Asamblea Anual de la Sociedad Interamericana de Prensa, que en esta oportunidad analizará el papel de los medios de comunicación en la transición hacia la de-

mocracia. El Jefe de Estado será el orador principal en la sesión oficial de apertura de la asamblea, precedido por el informe que presentará el presidente de la SIP, Alejandro Miró Quesada, del diario El

—Pasa a la página 47—

Sigue pendiente tiempo de tercera cumbre EU-Rusia

Washington, Nov. 12 (DPA). Tres semanas antes de la visita a Washington del Secretario General del PCUS, Mikhail Gorbachev, que llegará el 7 de diciembre, parece que sigue sin saberse exactamente cuando durará su tercer encuentro con el presi-

dente norteamericano, Ronald Reagan.

Este es uno de los temas sobre los que el jefe de protocolo soviético, Vladimir Chernikov, está conversando en Washington con representantes del gobierno norteamericano.

—Pasa a la página 100—

Panamá denuncia en la OEA una agresión moral

Washington, Nov. 12 (UPI). El ministro de Relaciones Exteriores de Panamá, Jorge Abadía Arias, dijo hoy ante la Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos que tenía la "dolorosa misión" de denunciar una "agresión moral y económica" contra su país. Abadía Arias dijo que

esa agresión ha sido "concebida cuidadosamente dentro de una estrategia global, estructura inescrupulosamente y puesta en ejecución sin escatimar recursos, sin discriminar procedimientos". El ministro panameño no mencionó directamen-

—Pasa a la página 68—

Déficit comercial de E.U. redúcese

Washington, Nov. 12 (AP). El déficit comercial del país, un informe que el mes pasado contribuyó a la caída de la Bolsa, se redujo de 15,700 millones de dólares en agosto a 14,700 millones en septiembre, según el gobierno.

Los analistas habían dicho previamente que cualquier cifra por debajo de los 15,000 millones sería bien recibida en los mercados financieros.

El informe del mes pasado arrojó un déficit comercial menor que los 16,700 millones de julio, pero el monto de esa reducción no satisfizo las expectati-

vas del mercado.

Las cifras de septiembre, empero, son las mejores desde mayo, cuando el déficit ascendió a 14,000 millones de dólares.

La reducción de las importaciones fue encabezada por bajas en las compras de productos manufacturados y petróleo en el extranjero.

Las importaciones petroleras declinaron de 4,700 millones de dólares en agosto a 3,900 millones en septiembre. Las importaciones de productos ma-

—Pasa a la página 69—

EU fustiga en la OEA al régimen sandinista

Washington, Nov. 12 (UPI). La Asamblea de la Organización de los Estados Americanos prosiguió considerando hoy diversos temas hemisféricos, pero el debate principal se trasladó al campo de los derechos

humanos donde Estados Unidos y Nicaragua tuvieron un áspero intercambio de acusaciones. Durante el debate, Estados Unidos criticó duramente a Nicaragua y

—Pasa a la página 95—

Bolsa de N. York registra alza firme y generalizada

Nueva York, Nov. 12 (AP). La Bolsa de Nueva York registró hoy un alza firme y generalizada, en una oleada de compras motivada por buenas noticias acerca del comercio internacional. Antes de la apertura del mercado, el Departa-

mento de Comercio informó que el déficit comercial norteamericano se redujo en septiembre a 14,08 millones de dólares. La cifra correspondiente a agosto había sido de 15,680 millones.

—Pasa a la página 69—

"Miss Austria" gana el concurso "Miss Mundo"

Londres, Nov. 12 (AP). Ulla Weigerstorfer, Miss Austria, una rubia de 20 años, ganó esta noche el Concurso Miss Mundo, realizado en el Royal Albert Hall de Londres.

La representante de Venezuela, Albani Lozada Jiménez, gran favorita, quedó como Primera

Dama y Anna Margret Jonsdottir, de Islandia, Segunda.

Miss Austria fue escogida entre seis finalistas. Las otras, además de Miss Venezuela y Miss Islandia, fueron Miss Polonia, Monika Nowosad-

—Pasa a la página 51—



ASPIRANTES A TITULO. Londres, Nov. 12 (Ap-cablefoto). Seis de las aspirantes al título "Miss Mundo 1987", se divierten en la víspera de la final del concurso. Ellas son, de izquierda a

derecha: Olivia do Rosario, de Macao; Sonsoles Mederos, de España; Claudia Zapata, de Colombia; Simone da Silva, de Brasil; Adrienne Rock, de Irlanda y Yael Gertler, de Israel.